

NOTICIAS DE LA CIUDAD

MARSHALLTOWN

LOS PROYECTOS DEL DISTRITO DE LINN CREEK AVANZAN

El distrito Linn Creek en Marshalltown está experimentando una revitalización transformadora, convirtiéndolo en un vibrante centro de arte, recreación y encuentros comunitarios. La reurbanización del distrito se centra en mejorar la calidad de vida y fomentar el orgullo comunitario.

Plaza de Agua de la Familia Apgar - "Piedras Saltando"
Inspirada en la simple alegría de lanzar piedras, esta fuente acuática interactiva está diseñada con chorros coreografiados y zonas de descanso. La artista de Iowa Hilde DeBruyne contribuyó a su singular diseño, convirtiéndola en un punto de encuentro ideal para familias. La construcción está en marcha y se prevé su finalización para finales de 2025 y su inauguración para la primavera/verano de 2026.

Inicio del sendero Ann C. Keyser y puente Emerson
Este proyecto mejora el acceso al sendero Iowa River's Edge Trail con un nuevo punto de partida con baños, asientos y zonas para bicicletas, junto a un puente peatonal sobre el arroyo Linn. El diseño del puente incorpora materiales que crean vibrantes patrones de luz que reflejan el curso del arroyo Linn. La construcción está en curso y se prevé su finalización a finales de 2025 o principios de 2026.

Renovación del teatro Martha-Ellen Tye
El apreciado teatro comunitario se encuentra en proceso de renovación para cumplir con los estándares de accesibilidad de la ADA y de espectáculos modernos, a la vez que preserva su ambiente íntimo. La construcción está en curso y se prevé que finalice a finales de 2025 o principios de 2026.

A medida que estos proyectos se materialicen en los próximos 6 a 12 meses, el Distrito Linn Creek está preparado para convertirse en un destino dinámico que celebre la creatividad, la conectividad y el espíritu comunitario de Marshalltown.

En este número:
Proyectos del Distrito de Linn Creek
Aspectos destacados del Ayuntamiento Explorar los parques de la ciudad Empleado destacado



MARSHALLTOWN
MORE THAN EVER

24 North Center Street, Marshalltown, IA 50158
www.marshalltown-ia.gov
 641-754-5701

Para ver City News en línea, visite nuestro sitio web

Aspectos destacados del Ayuntamiento

El Ayuntamiento de Marshalltown se reúne el segundo y cuarto lunes de cada mes para gestionar los asuntos municipales. El Consejo aborda asuntos importantes que afectan a nuestra comunidad. A continuación, se presentan algunos puntos destacados de las reuniones recientes.



- El Consejo aprobó inicialmente un plan de reurbanización del Centro Comercial Marshalltown. El acuerdo propuesto busca revitalizar la zona del centro comercial, atraer nuevos comercios y mejorar la experiencia de compra de los residentes.
- El Ayuntamiento aprobó la adquisición de un software de desarrollo comunitario y licencias comerciales para agilizar el proceso de permisos de la Ciudad. El nuevo software permitirá a los solicitantes solicitar permisos y licencias comerciales en línea.
- El Consejo nombró a Kelsie Stafford como la nueva Directora de Parques y Recreación de la Ciudad de Marshalltown. Anteriormente, Kelsie se desempeñó como Directora de Parques y Recreación de la Ciudad de Wilton y Supervisora de Recreación de la Ciudad de Muscatine.
- El Consejo otorgó la aprobación para avanzar con la solicitud de propuestas para el desarrollo de un plan maestro de deportes recreativos para jóvenes y adultos.
- El Ayuntamiento adoptó una política de contratos de arrendamiento para regir el arrendamiento de propiedades, edificios y otras estructuras de la ciudad.

Empleado destacado: Alicia Hunter, Secretaria Municipal

Si alguna vez ha asistido a una reunión del Ayuntamiento, solicitado registros públicos o solicitado una licencia comercial, probablemente haya presenciado el trabajo meticoloso y constante de la Secretaria Municipal Alicia Hunter. Como archivista oficial de la Ciudad, Alicia desempeña un papel fundamental en el mantenimiento de la transparencia, la accesibilidad y el orden en el gobierno. Alicia ha servido a Marshalltown con dedicación, organización y profesionalismo. Su atención al detalle garantiza que los registros municipales sean precisos y accesibles, y su actitud serena facilita el buen funcionamiento de las reuniones públicas. Alicia se asegura de que los asuntos públicos se lleven a cabo con transparencia, lo que fomenta la confianza y la rendición de cuentas. Nos enorgullece destacar a Alicia por su destacado servicio a la comunidad de Marshalltown.



Reuniones del Ayuntamiento

El Ayuntamiento se reúne el segundo y cuarto lunes de cada mes a las 17:30 h en la Sala del Ayuntamiento, ubicada en 10 West State Street, Marshalltown. El orden del día de cada reunión se encuentra en el sitio web del Ayuntamiento y la reunión se transmite por YouTube: @cityofmarshalltown4924.

AYUNTAMIENTO:

Joel Greer, alcalde
641-751-1221
alcalde@marshalltown-ia.gov

Mike Ladehoff, 1.er Distrito
(Alcalde Pro-Tem)
641-750-9863
mladehoff@marshalltown-ia.gov

Mark Mitchell, 2.º Distrito
641-485-5515
mmitchell@marshalltown-ia.gov

Greg Nichols, 3.er Distrito
641-328-4463
gnichols@marshalltown-ia.gov

Melisa Fonseca, Distrito 4
641-351-8428
mfonseca@marshalltown-ia.gov

Barry Kell, general
641-750-2702
bkell@marshalltown-ia.gov

Jeff Schneider, general
641-781-0142
jschneider@marshalltown-ia.gov

Gary Thompson, general
641-691-4088
gthompson@marshalltown-ia.gov

Regístrate para notificarme
Inscríbete para recibir notificaciones
sobre noticias, agendas, licitaciones,
oportunidades de empleo y más de
la ciudad. Visite el sitio web de la
ciudad: <https://www.marshalltown-ia.gov/list.aspx>

¿Sabías que la Biblioteca Pública de Marshalltown se fundó como biblioteca municipal gratuita en 1898? Con más de 125 años de servicio en Marshalltown, la biblioteca ofrece a los residentes de

Marshalltown con materiales y servicios que satisfagan sus necesidades de recreación, información, educación y conciencia cultural.

Inicialmente ubicada en varios lugares, incluyendo el juzgado del condado de Marshall y encima de la tienda de artículos secos Andrew's, la biblioteca encontró un hogar permanente en 1903 con la construcción de un edificio financiado por Carnegie en el número 36 de North Center Street. Este edificio prestó servicio a la comunidad durante más de un siglo antes de que la biblioteca se trasladara a sus modernas instalaciones actuales en 2008.

La Biblioteca Pública de Marshalltown ofrece una amplia gama de servicios y programas. Los usuarios pueden acceder a una vasta colección de libros, recursos digitales y bases de datos en línea. La biblioteca también ofrece asistencia para la investigación genealógica, con acceso a colecciones de historia local y familiar, incluyendo registros del censo del Condado de Marshall y registros de cementerios. Además, la biblioteca organiza diversos eventos y programas para todas las edades, como lecturas de cuentos, clases de tecnología y presentaciones culturales.

En reconocimiento a su excepcional servicio a la comunidad, la Biblioteca Pública de Marshalltown recibió la Medalla Nacional al Servicio de Museos y Bibliotecas en 2013, el máximo galardón del país para bibliotecas y museos. Este galardón subraya la dedicación de la biblioteca a fomentar una comunidad vibrante, informada y conectada. ¡Visite nuestra biblioteca y disfrute de todos los servicios que ofrecemos! Para obtener más información, visite <https://www.marshalltownlibrary.org/>.



Recordatorio de las elecciones municipales

La ciudad de Marshalltown celebrará sus próximas elecciones municipales el martes 4 de noviembre de 2025, con varios escaños importantes en la boleta: alcalde, dos puestos en el Concejo Municipal general y escaños en el Concejo para los distritos 1 y 3.

¿Te interesa postularte para un cargo público? Visita www_marshalltown-ia.gov/758/City-Elections

Ya sea que se postule para un cargo o planea votar, su participación ayuda a dar forma al futuro de

La ciudad está contratando

La ciudad busca un ingeniero civil, un oficial de policía, un operador de transporte público y varios puestos de temporada. Visite https://www_marshalltown-ia.gov/jobs.aspx para postularse.

Estudio de Residuos Sólidos de la Ciudad

¡Necesitamos su opinión! La ciudad está realizando un estudio sobre residuos sólidos (basura, compost, materiales reciclables, etc.) para evaluar las mejores prácticas en la gestión de residuos sólidos y revisar el estado actual de la recolección de residuos sólidos en... Marshalltown y desarrollar posibles mejoras. La Universidad Estatal de Iowa está completando el estudio y ha creado una encuesta para recopilar la opinión de los residentes. Complete la encuesta en <https://tinyurl.com/marshalltownwaste>. Su opinión es importante mientras la ciudad evalúa el futuro de la gestión de residuos en nuestra comunidad.

Oficinas de la ciudad cerradas

Las oficinas de la ciudad estarán cerradas el 4 de julio en conmemoración del Día de la Independencia.

¡Ate a sus mascotas con correa!

En Marshalltown, es ilegal dejar que tu perro ande suelto. Las leyes que rigen el uso de correa se aplican para garantizar la seguridad tanto de las mascotas como de la comunidad. Así que mantén a tu perro seguro usando correa. ¡Tu mascota te lo agradecerá!



EXPLORA LOS PARQUES DE MARSHALLTOWN

¡Julio es el Mes de los Parques Nacionales y la Recreación! Celébralo con nosotros explorando uno de nuestros parques o senderos locales. Marshalltown alberga un sistema de parques vibrante y en crecimiento con opciones para todos los gustos: ya sea que busques un lugar tranquilo para pescar, un sendero para andar en bicicleta, un área de juegos para niños o canchas para competir. Aquí tienes una guía de algunos de nuestros parques más populares en Marshalltown y lo que ofrecen.

El Parque Riverview, ubicado en el número 402 de la calle Woodland y con una extensión de casi 40 hectáreas, es un maravilloso espacio público que ofrece una variedad de servicios recreativos. El parque cuenta con áreas de juegos infantiles, un parque para perros, un campo de disc golf de 18 hoyos y canchas de baloncesto, pickleball y tenis. Los visitantes también pueden disfrutar de zonas de pícnic y tres edificios cerrados disponibles para alquilar de 10:00 a. m. a 11:00 p. m. El parque incluye una zona de acampada con diversas zonas e instalaciones, que funciona por temporada desde mediados de abril hasta finales de octubre. Además, el Parque Riverview proporciona acceso al sendero recreativo Linn Creek, que conecta a los visitantes con otras atracciones locales.

El Parque West End, ubicado en 222 N 13th Street, cuenta con un moderno pabellón de 7,6 x 9 metros que funciona como refugio para la sombra durante el día y como anfiteatro para eventos más grandes, con capacidad para más de 150 personas y espacio para estacionamiento de food trucks. El parque cuenta con tres...

Canchas de fútbol sala al aire libre, modernas e iluminadas. El Parque West End ofrece un espacio acogedor tanto para la recreación como para reuniones comunitarias. Los planes futuros para el parque incluyen la adición de un nuevo estacionamiento y un baño público, lo que mejorará aún más sus instalaciones.



El Sendero Recreativo Linn Creek es un sendero panorámico de superficie dura que ofrece casi 13 kilómetros de diversión al aire libre, conectando el Parque Riverview, al este de la ciudad, con el Centro Natural Grimes Farm, al oeste. Construido principalmente sobre un dique a lo largo del Arroyo Linn y el Río Iowa, el sendero ofrece una combinación única de belleza natural y accesibilidad urbana. Este sendero multiusos es ideal para caminantes, corredores, ciclistas y patinadores en línea. El sendero también atraviesa varios parques y áreas recreativas, como el Parque Riverview y el Centro Acuático Familiar de Marshalltown. Ya sea que busque una caminata tranquila, una carrera vigorizante o un paseo tranquilo en bicicleta, el Sendero Recreativo Linn Creek ofrece un entorno acogedor para disfrutar del aire libre en Marshalltown.

DATOS CURIOSOS: Servicios de la ciudad de Marshalltown



Un legado del transporte público

El Transporte Municipal de Marshalltown (MMT) cuenta con una rica historia que se remonta a 1878, cuando los primeros tranvías tirados por caballos recorrieron la ciudad. Actualmente, MMT opera rutas fijas y estacionales que conectan diversas zonas de la ciudad. Cabe destacar que, durante las elecciones de 2020, MMT ofreció transporte gratuito a los centros de votación, garantizando así que los residentes pudieran ejercer su derecho al voto sin barreras de transporte.

Sin correa pero en guardia

La ciudad opera un parque para perros cercado en Riverview Park para que su cachorro pueda jugar seguro sin correa. Además, el Departamento de Parques lo mantiene con la participación de la comunidad y ocasionalmente con voluntarios para la limpieza.

Compromiso con los espacios verdes

La ciudad ha sido reconocida como Ciudad Arbórea de EE. UU. por la Fundación Arbor Day, lo que destaca su dedicación a la silvicultura urbana. Con 24 parques y casi 14 kilómetros de senderos recreativos, Marshalltown ofrece amplias oportunidades para actividades al aire libre, desde disc golf hasta skateboarding.

La dedicación de Marshalltown a brindar servicios de primera clase subraya su compromiso de fomentar una comunidad vibrante, segura e inclusiva. Tanto si es residente como visitante, estas iniciativas contribuyen al encanto y la habitabilidad únicos de la ciudad.